



Superó los 13,7 millones de pasajeros, tras crecer un 6,4% respecto a 2013

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cerró en 2014 el mejor año de su historia

- **La actividad del aeropuerto superó el récord de 2007 y casi duplicó el ritmo de crecimiento que mantuvo entonces**
- **El dinamismo del tráfico internacional, con un repunte del 7,2%, y la recuperación del doméstico sustentaron la positiva evolución**
- **Polonia, Portugal y Turquía registraron los mayores incrementos entre los mercados foráneos, aunque Reino Unido, Alemania y Francia continuaron a la cabeza de la demanda en términos absolutos**

14 de enero de 2015

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cerró en 2014 el mejor año de su historia, al alcanzar los 13.749.134 pasajeros, un 6,4% más que en 2013. Con estos registros, no sólo supera el récord logrado en 2007, sino que además, casi duplica el ritmo de crecimiento que mantuvo entonces.

El grueso de los usuarios contabilizados a lo largo del pasado ejercicio viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 13.701.650. De ellos, 11.729.047 volaron en rutas con el extranjero, mientras que 1.972.603 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española.

De acuerdo con estos datos, el tráfico foráneo fue el principal artífice del incremento experimentado por la actividad del aeropuerto durante 2014, con un repunte del 7,2%. En el caso del tráfico doméstico, la subida fue del 1,9%, confirmándose la recuperación iniciada hace unos meses.

Los mercados extranjeros con mayor demanda en términos absolutos fueron Reino Unido, Alemania y Francia. Por incrementos en la cifra de viajeros, destacaron Polonia (un 60% más que en 2013), Portugal (50%) y Turquía (28%), aunque también resultó muy significativo el tirón de Rumanía (25%), Italia (20,5%), Suiza (16,5%) o Rusia (15,2%).

Respecto a las operaciones, en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol se registraron 108.263 vuelos el año pasado, lo que supone un alza del 5,8% en comparación con 2013. De ellos, 20.462 fueron nacionales y 81.882 conectaron desde o hacia algún destino internacional.

Diciembre contribuye a la subida

Las estadísticas del mes de diciembre también siguieron una evolución positiva, con 684.577 pasajeros, un 5,3% más que en la misma fecha del año anterior. De ellos, 680.637 se movieron en vuelos comerciales, con un aumento del 5% en los usuarios de conexiones con el extranjero (544.276) y del 5,8% en los que optaron por rutas domésticas (136.361).

En cuanto a las operaciones, el aeropuerto malagueño acogió el mes pasado 6.173, por lo que superó en un 3,4% la cifra alcanzada en 2013.

El sábado 20 de diciembre fue la jornada con más movimiento de aeronaves (266) del mes, y el domingo 28 se registró la mayor afluencia de pasajeros (34.739).